
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 8 - "RUBICONE" 
 
 

VERBALE N. 4 - ANNO 2019 

 
 Il giorno 9 luglio 2019 , alle ore 20.30 , presso la sede del Quartiere 
in via P. Suzzi, 195 - Calisese, si è riunito, a seguito di avviso scritto 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 

 
CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
 
Presiede il sig. Zoffoli Giacomo - Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

A BABBINI LORIS P PEDERZOLI ALBERTO 

A D’ISITA MARIO P PICONE MARIO 

P FOSCHI PAOLO A ROSSI PAOLO 

P MAZZINI GIANNI P ZOFFOLI GIACOMO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 5 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sugli 8 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 



SEDUTA PUBBLICA: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Audizione di cittadini; 
3. Comunicazioni del presidente; 
4. Collegio dei presidenti e Comitato Q12 dell’8 luglio: resoconto; 
5. Programmazione iniziative culturali e di partecipazione; 
6. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedent e 
Argomento rinviato. 
 
SECONDO PUNTO – Audizione di cittadini 
Sono presenti in sala i rappresentanti dell’Associazione “Cesenati Per Cesena” che 
informano che il 15 luglio p.v. nei locali di via Pitagora organizzeranno un memorial il cui 
incasso verrà devoluto a favore di una onlus del territorio. Colgono l’occasione per 
segnalare che, qualora si dovesse rendere necessario, sono disponibili a lasciare 
temporaneamente le sala a loro assegnate per particolari eventi anche di altre 
associazioni del territorio. Per motivi di statuto la cosa non sarà però possibile se i 
beneficiari sono partiti politici di qualsiasi orientamento. 
 
TERZO PUNTO – Comunicazioni del presidente 
Il presidente aggiorna sugli sviluppi del problema di disagio giovanile segnalato nei mesi 
scorsi e sulle attività intraprese per avvicinare/sensibilizzare i ragazzi. 
 
QUARTO PUNTO – Collegio dei presidenti e Comitato Q 12 dell’8 luglio: resoconto 
Il presidente espone il resoconto del Collegio dei presidenti di quartieri riunitosi l’8 luglio 
scorso, incontro cui ha partecipato anche il nuovo assessore ai quartieri, nonché 
vicesindaco e assessore ai lavori pubblici, Christian Castorri. 
I principali argomenti discussi hanno riguardato: 
• il rinnovo dei consigli di quartiere che una volta modificato il vigente regolamento, 

modifica prevista per settembre/ottobre p.v., avverrà tramite elezione diretta. L’attuale 
consiglio rimarrà in carica fino all’insediamento del nuovo. 

• i lavori pubblici sul territorio dove verranno privilegiate le manutenzioni e 
contestualmente slittate ai bilanci successivi le opere scelte e votate dai cittadini 
attraverso “Carta Bianca”, strumento che l’attuale amministrazione sta valutando di non 
riproporre. Al fine di fare il punto in maniera dettagliata e mirata della situazione sulle 
varie opere, l’assessore ha inoltre comunicato che a breve incontrerà separatamente 
ciascun quartiere. 

 
QUINTO PUNTO – Programmazione iniziative culturali e di partecipazione 
Preso atto delle minori spese sostenute per iniziative già realizzate e concluse 
(“Attrezzatura e materiale per biblioteca e sede quartiere anno 2018” (€ 225,75), 
“Laboratori scientifici per bambini/ragazzi anno 2018” (€ 75,00) e “Libri d’aprile” (€ 26,66)), 
il Consiglio approva la previsione di spesa per le seguenti iniziative di partecipazione: 
• “Sere di fine estate” con animazione per bambini nei parchi di Case Castagnoli e Case 

Missiroli (€ 700,00); 
• contributo alla “Festa alle sorgenti dl’Urgòn” organizzata dall’Associazione Pro 

Rubicone (€ 400,00); 
• “Commemorazione ai Caduti“ (€ 100,00); 
• “Progetto giovani” per attività rivolte al mondo giovanile (€ 200,00). 



Inoltre, relativamente alla “Serata sotto le stelle”, in cui dopo una camminata serale ci si 
fermerà con sottofondo musicale a guardare le stelle in compagnia dell’Associazione 
Astrofili, il Consiglio delibera che sarà prevista offerta libera per la partecipazione. 
 
SESTO PUNTO – Varie ed eventuali 
1. Monumento ai Caduti di Calisese, si chiederà nuovamente all’Amministrazione di 

prendere parte alla realizzazione della ristrutturazione. L’incontro previsto per 
mercoledì 17 p.v. con l’assessore Castorri sarà un’occasione per dialogare anche su 
quest’opera. 

2. Il Consiglio chiede aggiornamenti sulla casa dell’acqua prevista per Calisese ed in 
stand-by da alcuni anni. 

(Segue comunicazione). 
3. Il consigliere Foschi sottolinea il degrado nel verde che spesso è presente sulle strade 

a causa di lavori non portati completamente a termine (es. erba attorno agli alberi che 
non viene tagliata). Sottolineando che si tratta di una questione di decoro e immagine 
per tutta la città, si invitano uffici ed amministrazione ad una maggiore attenzione sotto 
questo aspetto. 

4. Il presidente porta la segnalazione di un cittadino sulla completa mancanza di 
marciapiede su un lato della via Montiano all’interno dell’abitato di Calisese, un 
problema per i pedoni ed in particolar modo per i disabili che risiedono in quel tratto di 
strada. La criticità verrà segnalata al competente assessorato. 

5. Il Consiglio evidenzia la pericolosità di una buca in via Montiano all’altezza del civico 
2163 e la pericolosità di uno dei nuovi cartelli pubblicitari delle attività commerciali 
recentemente installati. Su questa cartellonistica si evidenziano inoltre errori 
nell’indicazione delle attività presenti. 

(Segue segnalazione Rilfedeur n. 744/2019). 
6. Il Consiglio evidenzia che la palazzina in costruzione ad angolo fra le via Cavecchia e 

Cesari, con i lavori fermi da anni, è un ricettacolo di sporcizia ed animali e, previa 
verifica di chi sia il curatore fallimentare, si chiede se possa il Comune prenderlo in 
carico per destinarlo a servizi di pubblico utilizzo. 

7. Il Consiglio prende atto della richiesta di una cittadina di installare un semaforo 
nell’attraversamento pedonale all’altezza del civico 4345 di via Emilia Levante a Case 
Missiroli e della successiva risposta del Settore Infrastrutture. In tale comunicazione il 
responsabile del settore evidenzia che per quell’attraversamento è già previsto, come 
richiesto e votato dai cittadini in “Carta Bianca 2017”, un intervento di messa in 
sicurezza con nuova illuminazione a led e sistema lampeggiante laterale per rendere 
più visibile l’attraversamento. Non è previsto nessun impianto semaforico. 

8. Il Consiglio chiede di verificare la possibilità di realizzare un nuovo attraversamento 
pedonale sulla via Emilia Levante all’altezza dell’abitato di Madonna del Fuoco, nei 
pressi della scuola materna di Case Castagnoli. 

9. Per il controllo della velocità si segnala al competente servizio l’esigenza di installare 
un dosso in Via Montiano 2600 circa, all’altezza dell’ex acquedotto. 

(Segue lettera). 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 22.30. 
 
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 Il presidente di quartiere 
        Giacomo Zoffoli 


